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Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO que nos dias 19, 20, 26 e 27 de Julho ocorrerá o 24° Festival de Inverno
de Paranapiacaba (https://culturaz.santoandre.sp.gov.br/oportunidade/2179/#info);
 
CONSIDERANDO que estamos há menos de um mês do início do Festival;
 
REQUEIRO, ouvido o douto Plenário, às seguintes informações:
 
1. Qual o investimento total de recursos para a realização do 24° Festival de Inverno de
Paranapiacaba? Estes valores serão custeados exclusivamente com recursos públicos ou
existentes financiamento privado? Favor apresentar planilha discriminando os custos por
objeto/serviço, se a contratação foi feita com recurso público ou privado - se privado,
informar quem realizou o pagamento, e link contendo o respectivo processo administrativo.
 
2. Qual a previsão de público para o 24º Festival de Inverno de Paranapiacaba? É possível
apresentar a previsão por dia ou por final de semana de realização do Festival?
 
3. Qual o valor estimado que o Festival deve movimentar na economia local?
 
4. Como se dará o processo de exploração e a operação comercial da praça de alimentação
do Festival? Quem explorará o espaço? Qual o critério para a seleção das empresas que
fornecerão alimentos e bebidas no Festival? Existe alguma regra que privilegie comerciantes
da própria Vila de Paranapiacaba ou do Município de Santo André? Qual a contrapartida das
empresas que estarão comercializando alimentos e bebidas no Festival?
 
5. Como funciona a exploração do espaço do Galpão de Eventos (antigo galpão das
oficinas)? Quem explora o espaço? Qual o critério para ser expositor neste espaço? Qual a
contrapartida dos expositores?
 
6. Quem são os patrocinadores e apoiadores do Festival de Inverno? Favor apresentar
planilha discriminando a Razão Social, o CNPJ, os valores investidos em patrocínio e quais
ações de divulgação da marca dos apoiadores está prevista. 
 
7. Quantos servidores da Prefeitura estarão trabalhando no Festival de Inverno de
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Paranapiacaba? De quais setores? Qual o critério de definição dos servidores que
trabalharão no Festival?
 
8. Como funciona a gestão do bolsão de estacionamento na Rodovia Deputado Antônio Adib
Chammas? Quem explora o bolsão de estacionamento? Se empresa privada, favor informar
Razão Social e CNPJ. Qual a previsão de carros estacionados? É possível precisar por dia
ou final de semana do festival? Quanto a contrapartida da empresa para explorar o bolsão?
Como se define o valor de estacionamento por veículo?
 
9. A Ponte Francisca Cavalcanti de Araújo, passarela que liga a Parte Alta à Parte Baixa da
Vila, possui condições adequadas de segurança para o alto fluxo de visitantes que
participarão do Festival? Existe algum limite ou restrição de utilização?
 
10. Como se dá a coleta de lixo durante o Festival de Inverno de Paranapiacaba? Existe
alguma campanha ou ação específica voltada para a reciclagem e coleta seletiva?
 
11. Com referência ao plantão de atendimento médico durante o festival, há previsão de
aumento de funcionários da saúde para atender eventuais emergências?
 
 
 1) Gilvan Ferreira de Souza Júnior - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 24 de junho de 2025.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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